
令和４年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年６月８日（水） 

 

質問順位１５ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

(1) 成年年齢引下げについて 

ア 予想される問題点の対策は 

  イ 小中学校での取組は 

  ウ 情報の周知は 

 

２ 上下水道行政 

(1) 水道施設の危機管理について 

  ア 浄水場の落雷対策は 

  イ 連絡管の進捗状況は 

  ウ 緊急災害情報発信の現状は 

 

 

 

質問順位１６ 加藤 英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ こども未来行政 

(1) 子育て支援施策について 

ア 現在の取組状況は 

  イ 今後の検討研究課題は 

 

２ 健康福祉行政 

(1) ヤングケアラーの支援等について 

  ア 認知度の現状は 

  イ ヤングケアラーへの対応と横断的支援は 

 

 

 

質問順位１７ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 小中学校適正配置について 

ア ２０１５年の鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会の答申後に行った継続

審議の内容および決定事項は 



  イ 屈巣・共和・広田・大芦・小谷・常光小学校の意見交換会で出された課題 

    は 

  ウ 地域住民に対する意見交換会の日程は 

  エ 義務教育学校に対する方策の詳細は 

(2) 不登校児童生徒への取組について 

  ア 児童生徒一人一人の状況に応じた相談体制の現状について 

 

２ 環境経済行政 

(1) ゼロカーボンシティ宣言に基づいた事業について 

  ア 省エネルギー対策 

  （ア）住宅の断熱改修への補助について 

（イ）市民が参加できる生ごみの堆肥化について 

  イ 再生可能な自然エネルギーへの取組 

  （ア）太陽光発電と蓄電池設置への補助について 

  （イ）小水力発電について 

 

 

 

質問順位１８ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 財務行政 

(1) 包括施設管理業務委託について 

ア 業務委託事業者３社の役割について 

  イ 業務委託料が、年々増額になる理由 

  ウ 業務委託で、再委託をしなかった業務と再々委託について 

  エ 鴻巣市・業務委託業者・再委託業者の指揮・命令関係について 

  オ 清掃業務委託で、疑義が生じたときの、鴻巣市・受注者・業務委託業者の 

関係について 

  カ 再委託事業者との契約内容の公開について 

 

２ 教育行政 

(1) 学校給食の無償化について 

(2) 「子どもの権利条約」を生かした取組について 

  ア 「子どもの権利条約」を学校で子どもたちと共にどう学んでいるのか 

  イ 統合後の鴻巣中央小学校の子どもたちの声と現状について 

  ウ 鴻巣中央小学校のスクールバスの運行状況と安全対策について 

(3) 就学援助制度の拡充と給付制の入学準備金・奨学資金制度を創設することに 

ついて 

 

 



３ 都市建設行政 

(1) エルミ鴻巣１号館へのエレベーター表示の改善と東口にエレベーター設置の

調査業務委託の現状について 

 

４ 環境経済行政 

(1) 物価高騰に伴う市内業者の現状と市としての対策について 

(2) 市内業者のインボイス制度への対応、制度の廃止を求めることについて 


